
Entra il cons. Prioli ed esce il cons. Filippini - I presenti sono sempre 16

Il Presidente Ubalducci dà la parola all'assessore Lorenzi che relazione come segue:

ASSESSORE LORENZI: Considerato che la Lugo Catering è una società pubblico/privata a maggioranza 

pubblica, della quale fanno parte i Comuni di Lugo, di Bagnacavallo, di Fusignano, di S. Agata sul Santerno, 

l'A.S.L. di Ravenna e la CAMST, cooperativa albergo mensa spettacolo e turismo, è una società con la quale noi 

siamo venuti in contatto qualche mese fa in quanto abbiamo la necessità di trovare una collocazione ad una 

mensa per i ragazzi delle nostre scuole, e la Società Lugo catering è nata per questo. 

Conoscendo il Sindaco di Lugo ci siamo messi in contatto, e insieme ai Comuni di San Giovanni in Marignano e 

di Misano Adriatico, che hanno le nostre stesse condizioni, in quanto noi tutti gli anni, dobbiamo cercare un 

luogo per l'erogazione dei pasti ai bambini che devono usufruire della mensa scolastica, e tutti gli anni è un iter 

veramente doloroso. 

Quindi la parte pubblica della Società, che è la CAMST, cede tre quote, una a noi, una al Comune di Misano e 

una al Comune di San Giovanni, quindi si chiede al C.C., per quello che riguarda la parte di Cattolica, di 

usufruire di questa quota per diventare a nostra volta soci di questa società così come i Comuni di Misano e San 

Giovanni, che sono passati in C.C. un mese fa circa.

PRESIDENTE UBALDUCCI: Grazie Assessore, c'è qualche intervento? Prego consigliere Sanchi.

CONSIGLIERE SANCHI: Intanto una domanda, perchè ci ha incuriosito che la copertina del fascicolo fosse 

datata 4/10/2003, e ci chiediamo perchè da quella data sia stato portato in Consiglio solamente adesso, in 

chiusura di legislatura. Inoltre mi pongo  un altro problema, forse sarà un falso problema, però siccome le s.p.a. 

hanno l'obiettivo di guadagnare, non vorrei che la gestione della mensa, data in mano ad una s.p.a., poi un 

domani non garantisse più la qualità del cibo, visto e considerato che parliamo anche di mense scolastiche 

perchè, faccio un esempio, si parla sempre più di mense biologiche, ma venisse tolta la possibilità di scegliere il 

biologico perchè troppo costoso e quindi non remunerativo per la s.p.a., e comunque rimane la perplessità per il 

fatto che, datata il 4/10/03, viene presentata solo adesso.

PRESIDENTE UBALDUCCI: Si può avere un po' di silenzio, per favore? Non si riescono a sentire l'intervento e 

la risposta. Prego cons. Di Giacomi.

CONSIGLIERE DI GIACOMI: Io confermo le stranezze; premettiamo che la costruzione di una mensa 

interaziendale nella zona artigianale è sicuramente una cosa importantissima e siamo favorevoli a realizzarla, 

però la cosa strana è che si invertono i procedimenti: prima si individua l'impresa che, stando a quanto si legge 

nella delibera, dovrà poi realizzare il progetto, poi eventualmente si vedrà di realizzare il progetto, quindi mi 

sembra una procedura anomala. Perchè abbiamo scelto già questa impresa per la gestione e la realizzazione 

quando non c'è ancora nemmeno un progetto? Questa è la domanda e il dubbio che abbiamo.

PRESIDENTE UBALDUCCI: Se non si sono altri interventi dò la parola all'assessore per la risposta. Prego.

ASSESSORE LORENZI: Cons. Di Giacomi, la partecipazione alla società non implica necessariamente che noi 

dobbiamo farci erogare i pasti da loro. Noi partecipiamo alla società perchè abbiamo ritenuto che sia una società 

con un passato, una società forte, che lavora nella zona di Lugo. Sia noi che il Comune di San Giovanni che il 

Comune di Misano abbiamo ritenuto opportuno intanto acquisire tre quote di questa società, perchè ci danno la 

possibilità, se vogliamo, poi, di usufruire di questa società per l'erogazione dei pasti.

Se lei ha letto in cartellina c'è scritto.

Doveva essere in simultanea con gli altri Comuni; loro sono andati in consiglio comunale prima, noi siamo 

arrivati all'oggi.

 

SEGRETARIO GENERALE CIANCI: Volevo precisare che già nella delibera di variazione di bilancio che fu 

approvata nell'ottobre dello scorso anno, fu indicato e specificato che si andava alla partecipazione di questa 



società Lugo Catering, e il ritardo è dovuto alla necessità di far coincidere i tempi tecnici di adesione anche degli 

altri comuni, perchè l'adesione solo di Cattolica non aveva senso.

PRESIDENTE UBALDUCCI: Ci sono altri interventi? Cons. Gaudenzi, prego.

CONSIGLIERE GAUDENZI: Ritengo che l'Amministrazione si debba occupare di ben altre cose, non credo che 

debba entrare in società di catering; credo che l'Amministrazione debba vagliare di volta in volta qual'è 

l'opportunità migliore, chi fornisce pasti migliori a buon costo e non entrare in società che si occupano di servizi 

che a mio avviso devono essere svolti dal privato, che il Comune valuta di volta in volta, quindi credo che non 

rientri nei compiti specifici di un'amministrazione e credo che voterò contrario.

PRESIDENTE UBALDUCCI: Altri interventi? Cons. Di Giacomi per la dichiarazione di voto.

CONSIGLIERE DI GIACOMI: Dichiarazione di voto: noi votiamo no per i motivi completamente opposti a 

quelli che ha manifestato in questo momento il cons. Gaudenzi.

Conclusasi la discussione,   

  

IL CONSIGLIO COMUNALE

Premesso che:

- tra l'Azienda USL di Rimini ed il Comune di Lugo, Bagnacavallo, 

 Fusignano Sant'Agata sul Santerno, Conselice e CAMST s.c.a.r.l.

  é stata costituita una società per azioni, a maggioranza pubblica, 

  denominata Lugo catering S.p.A.;

- la detta società è stata costituita in data 09 settembre 1998, con 

  atto del notaio Renato dott. Giganti di Lugo, Rep. n. 28160/5592;

- che la società è nata per iniziativa dei suddetti enti pubblici 

  soci, per soddisfare in modo più efficiente le esigenze di 

  ristorazione di questi;

- accanto all'iniziativa di ristorazione collettiva, svolta 

  all'interno di nuovo e modernissimo centro in Lugo, la società 

  gestisce anche una mensa interaziendale e punta all'acquisizione di 

  ulteriore clientela, sia pubblica che privata, in relazione a tutte 

  le attività connesse alla ristorazione;

Considerato che unitamente ai Comuni di Misano Adriatico e San Giovanni In Marignano, si sono 

avviate delle proposte per far parte della predetta società che, in particolare, si sarebbe impegnata:

- alla costruzione e gestione di una mensa interaziendale nella zona 

  industriale del Comune di Cattolica,

- alla gestione dell'attività di ristorazione per le attività svolte 

  dai tre Comuni (scuole, ospedale, r.s.a. etc...);

Richiamata altresì la deliberazione consiliare n. 51 del 13 ottobre 2003, esecutiva, si era provveduto a 

modificare il piano triennale degli investimenti ed a reperire le necessarie risorse finanziarie, per la 

partecipazione del comune di Cattolica alla sopracitata società, vincolando comunque la partecipazione del 

comune di Cattolica alla partecipazione alla stessa società dei comuni limitrofi di San Giovanni in Marignano e 



Misano Adriatico;

Visto che i Comuni di San Giovanni in Marignano e Misano Adriatico stanno deliberando la 

partecipazione  alla società;

Ritenuto che anche per quanto riguarda questo Comune ci si debba limitare, in questa prima fase ad 

aderire alla Lugo Catering S.p.A., senza impegnarsi, al momento, a conferire alla stessa la gestione delle mense 

scolastiche;

Osservato che attraverso questa adesione si favorisce l'avvio di un servizio di ristorazione (mensa 

interaziendale) per le attività produttive insediate nella zona industriale di Cattolica e San Giovanni in Marignano 

e si precostituisce la possibilità di un affidamento anche degli altri servizi comunali attinenti, ferma restando la 

possibilità di una comparazione della qualità delle prestazioni offerte da più soggetti e dei relativi costi 

gestionali;

Vista la nota della Lugo Catering acquisita al protocollo di questo Comune in data 6/3/2004, che di 

seguito trascrive:

"La presente per comunicare che le richieste pervenute dagli Enti in indirizzo in merito alla possibilità di entrare 

nella compagine della Lugo Catering S.p.A. potranno essere soddisfatte attraverso l'acquisto di n. 1 azione della 

Società per ciascuno, al prezzo di Euro 516,45 da pagarsi contestualmente al trasferimento. Le azioni saranno 

cedute dal socio privato CAMST S.c.r.l., che ha già manifestato la propria disponibilità in tal senso, mentre 

d'altra parte gli altri attuali soci hanno già validamente rinunciato all'esercizio del diritto di prelazione loro 

riconosciuto. Di conseguenza, l'adesione  alla Lugo Catering S.p.A. potrà avvenire in tempi brevissimi, non 

appena deliberata dagli organi competenti degli Enti in indirizzo.

E' gradita l'occasione per porgere cordiali saluti.

LUGO CATERING S.P.A.

F.to L'Amministratore Unico

Angelo Monachini"

Visto l'atto costitutivo, lo statuto della Lugo Catering S.p.A., allegati in copia alla presente 

deliberazione;

Ritenuto di approvare l'adesione alla Società di cui sopra;

Con voti favorevoli 10, 4 contrari (i consiglieri Tonti e Di Giacomi di R.C., Sanchi dei Verdi e 

Gaudenzi di F.I., e l'astensione dei consiglieri Prioli (D.S.) e Monti (A.N.), espressi in forma palese dai 16 

consiglieri presenti,

D E L I B E R A

- di approvare l'adesione a LUGO CATERING S.p.A. - con sede legale in Lugo (Ravenna), Via 

Malpighi, 15 e sede amministrativa in Castenaso - frazione Villanova, Via Tosarelli, 320, mediante acquisizione 

di n. 1 azione del valore nominale di Euro 516,45;

- di approvare altresì l'atto costitutivo e lo statuto della società, quali risultano dagli allegati alla presente 

deliberazione per farne una parte integrante e sostanziale;



- di liquidare e pagare al socio privato CAMST s.c.r.l. la somma, pattuita, di Euro 516,45,quale prezzo 

della azione venduta, mediante imputazione della spesa al Cap. 11350 "Spese per acquisizione di titoli e crediti" 

del bilancio corrente;

- di dare atto che delegato alla sottoscrizione del "Contratto per la partecipazione al capitale sociale 

della società Lugo Catering S.p.A.  da parte del Comune di Cattolica" è il dirigente del settore Servizi finanziari 

Rag. Mariano Lumbardu, ai sensi dell'art. 83 dello Statuto del Comune di Cattolica approvato con deliberazione 

di Consiglio Comunale n. 126 del 10 ottobre 1991 e successive modificazioni.

___________________________________

Successivamente,

IL CONSIGLIO COMUNALE

Su proposta del Presidente;

Ritenuto che sussistono particolari motivi d'urgenza, ai sensi dell'art. 134 - 4  comma - del T.U.EE.LL. 

di cui al Decreto Legislativo 18 agosto 2000 n. 267;

Con voti favorevoli 10, 4 contrari (i consiglieri Tonti e Di Giacomi di R.C., Sanchi dei Verdi e 

Gaudenzi di F.I., e l'astensione dei consiglieri Prioli (D.S.) e Monti (A.N.), espressi in forma palese dai 16 

consiglieri presenti,

         

D E L I B E R A

- di dichiarare il presente atto immediatamente eseguibile.

___________________________________
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